🔟 / Recherche / Les actualités / L'actualité de la culture / Détails de l'actualité de la culture

## Fête de la musique : les candidatures sont ouvertes

Page modifiée le vendredi 21 mars 2025 • Données Ville du Mans

Les musiciens souhaitant partager leur répertoire avec le public manceau sont invités à faire acte de candidature jusqu'au 27 avril.



© Ville du Mans

Le samedi 21 juin à partir de 16h, la <u>Fête de la Musique</u> fait son retour dans le centre-ville du Mans. L'événement regroupe, chaque année, plus d'une centaine de groupes dans un **large panel de genre musical**.

**Tous les concerts sont gratuits pour le public** avec le concours bénévole des artistes, tant amateurs que professionnels. <u>Les</u> <u>candidatures sont à effectuer en ligne jusqu'au 27 avril.</u> Pus d'informations également <u>par mail</u> ou <u>téléphone</u>.